

# Atención Primaria

## Nota Editorial

Azucena Saavedra Pérez



Azucena Saavedra era todo un referente en el departamento de producción de revistas de Elsevier, en el que trabajaba desde 2003. Falleció de manera repentina el 28 de diciembre de 2022 a la edad de 44 años. Los que tuvimos la suerte de conocerla y trabajar codo con codo con ella sabemos que sus habilidades y su talento eran enormes: rigurosa y cercana, minuciosa e íntegra, implicada y admirada, y por encima de todo sumamente profesional. Su risa espontánea, que se contagia en apenas oírla, nos acompañará siempre, como la huella imborrable de su colaboración en todas las revistas del catálogo de Elsevier España en las que trabajó como *journal manager*. Azu, como la llamábamos en confianza, contribuyó así a que la investigación española y latinoamericana viera la luz en forma de artículo científico, ayudando desde la vertiente editorial con sus mejores cualidades. Sus compañeros queremos rendirle desde aquí un pequeño homenaje. Te echamos de menos, Azu.

Equipo editorial  
Elsevier España SLU